

Beim vom Sportverein Ebersbach veranstalteten 9 Meter Turnier haben wir dieses Jahr zum ersten Mal teilgenommen. Leider sind wir nicht über die Vorrunde hinaus gekommen. 1 Sieg, 1 Niederlage und 3 Unentschieden reichten nur zum 4. Platz in der Vorrundengruppe. Die gute Nachricht ist, dass wir in unserer Gruppe 2 Teams hinter uns gelassen haben. Auf jeden Fall ein Event das Lust auf mehr macht. Beim nächsten Mal treten wir wieder an.

Am Ball und im Tor waren: Edgar, Sven, Matthias, 2 x Tobias & Ralf